

## SCHNELLE SZ

### SAARWELLINGEN

# Feuerwehr löscht Wohnhausbrand

Die Feuerwehr Saarwellingen musste gestern gegen 1 Uhr zu einem Brand eines Wohn- und Geschäftshauses in der Bahnhofstraße ausrücken. Ein lauter Knall hat die 90-jährige Bewohnerin geweckt. Sie stellte im Bereich der Terrasse Rauch fest und alarmierte die Feuerwehr. Diese war bis 4.30 Uhr mit den Löscharbeiten beschäftigt. Die Einsatzkräfte mussten zwei Wohnungen in dem Reihenhauses evakuieren.

Bei Temperaturen um minus zehn Grad ist das Löschwasser zu einer Eisfläche gefroren. Daher musste die Feuerwehr die Bahnhofstraße streuen. Die Ermittlungen nach der Brandursache dauern an. *red*